

Indigna asesinato de industrial Canella

Guatemala, diciembre 15 (Latin). El Comité Olímpico Guatemalteco se unió a la ola de protesta e indignación causada por el secuestro y posterior asesinato del acaudalado hombre de negocios Luis Canella, por grupo de desconocidos armados.

Partidos políticos, asociaciones industriales, agrícolas, comerciales, y otros sectores sociales han manifestado públicamente su indignación cuando fue encontrado ayer el cadáver

de Canella, 26 horas después de haber sido secuestrado.

El cadáver fue encontrado en un camino vecinal a 34 kilómetros al norte de esta capital, según informó el gabinete de identificación de la policía.

El alcalde auxiliar de la Ciénega, una aldea de Chiantla, en un antiguo camino que fue escenario hace una década del descubrimiento del cadáver del embajador alemán

— Pasa a la página 11 —

Mueren carbonizados cuatro hermanos en Argentina

Buenos Aires, Dic. 15 (DPA). Cuatro pequeños hermanos, de entre 8 y 11 años de edad, murieron hoy carbonizados al incendiarse la precaria vivienda donde

— Pasa a la página 86 —

Partidos políticos portugueses buscan fórmula de transacción

Lisboa, diciembre 15. (AP). (Por Andrew Torchia). Los representantes de los dos principales partidos políticos de Portugal, cuyos desacuerdos originaron la caída hace una semana del gabinete de minoría del primer ministro Mario Soares, conversaron hoy sobre una posible fórmula de transacción. Al tiempo que el presidente Antonio Ramalho Eanes regresaba de Alemania Occidental para dirigir las negociaciones destinadas a formar un nuevo gobierno.

Los primeros contactos formales entre los socialistas moderados y los social demócratas, centro derechistas, desde que el Parlamento rechazó un voto de

confianza a Soares se efectuaron según los observadores en un ambiente más favorable para el diálogo. Pero no hubo sugerencias de que la solución de la crisis de sea inminente.

Fuentes social demócratas del Parlamento rechazó un voto de

— Pasa a la página 46 —

Vance fracasa en su empeño de apoyo para reunión de paz

Riad, Arabia Saudita, diciembre 15. (AP). El secretario norteamericano de Estado Cyrus R. Vance partió hoy de regreso a su país después de fracasar en su empeño de obtener apoyo para las negociaciones de paz con Israel iniciadas por el presidente egipcio Anwar El Sadat. No obstante, los adjuntos de Vance expresaron que éste había recibido noticias alentadoras de Arabia Saudita en torno a los precios del petróleo.

"Se siente estimulado ante las perspectivas de este asunto", expresó el vocero del departamento de Estado Hodding Carter, después que Vance se entrevistó ayer con el rey Khaled, con el príncipe heredero Fahd y con el canciller, príncipe Saud.

Carter dijo que Vance abrigaba "muchas esperanzas" que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) congelará

los precios del mineral a 12,70 dólares el barril de 42 galones, nivel que tiene desde el primero de julio, en su reunión del martes próximo en Caracas, Venezuela.

Arabia Saudita, Irán y los Emiratos Arabes Unidos, países cuyo petróleo representa el 65 por ciento de la producción de la OPEP, dijeron ya que se opondrán a todo aumento de precio, mientras que los gobiernos radicales de Irak, Libia y Argelia demandan distintos niveles de aumento, incluso de hasta un 23 por ciento.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN FUNERAL. Evansville, Indiana, Dic. 15 (AP). El estudiante nigeriano Richard Oladapo, de la Universidad de Evansville, inclina su cabeza y llora durante el funeral de los integrantes del equipo de basquetbol que perecieron el martes, en un accidente de aviación. Murieron 29 personas.

Secuestran hijo de presidente de Chipre y piden amnistía

Nicosia, diciembre 15. (AP). (Por Otto Doelling). El hijo mayor del presidente Spyros Kyprianou ha sido secuestrado por desconocidos que exigen a cambio de su vida que el gobierno de Chipre conceda una amnistía a los delitos de carácter político, dijeron hoy las autoridades. El gobierno dijo que el secuestro de anoche del joven de 19 años Achilles Kyprianou, teniente de la Guardia Nacional grecochipriota, fue realizado por "desconocidos".

Feroz circulo enseguida la versión de que los secuestradores serían miembros de la EOKA-B, grupo clandestino que procura la unión de Chipre y Grecia.

La Policía y la Guardia Nacional fueron alertadas, dado el temor

— Pasa a la página 86 —

Consideran explosión gigante la estrella bíblica de Belén

Londres, diciembre 15. (AP). (Por Charles West). La estrella bíblica de Belén fue probablemente en realidad una gigantesca explosión termonuclear en el espacio que podría repetirse en cualquier momento, dicen tres astrónomos en un artículo publicado aquí. Los científicos dicen haber llegado a su conclusión después de estudiar las crónicas de antiguos observadores chinos y coreanos de las estrellas, que según se cree vieron el fenómeno.

El artículo aparece en el boletín trimestral de la Sociedad Real de Astronomía.

Sus autores, que trabajan en

Gran Bretaña, son el doctor John Parkinson, del Laboratorio Marshall de Ciencia Espacial en Dorking, el doctor Richard Stephenson, del Instituto de Ciencia La-

— Pasa a la página 27 —

A raíz de ocupación de U. en México secuestran autobuses

Oaxaca, México, diciembre 15. (AP). Los Estados vecinos a Oaxaca suspendieron los servicios de transporte terrestre debido al secuestro de autobuses por grupos estudiantiles irritados por la ocupación policial de la Universidad Benito Juárez. La ocupación, realizada ayer en la madrugada por fuerzas policiales respaldadas por el ejército y la policía política, ha provocado una ola de protestas.

Los rectores de las universidades de los Estados de Guerrero, Puebla y Sinoloa, así como el Partido Comunista mexicano e incluso grupos universitarios de Oaxaca identificados con el go-

bieno estatal, han protestado por la ocupación.

El gobernador interino, general Eliseo Jiménez Ruiz, dijo en conferencia de prensa que dentro de la Universidad se repartía

— Pasa a la página 74 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN LENINGRADO. Leningrado, Dic. 15 (AP). Felipe González, encabeza la delegación del Partido Socialista Obrero Español, que se encuentra en Leningrado.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONCLUYE GIRA. Riyadh, Arabia Saudita, Dic. 15 (AP). El secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, conversa en Riad con el rey Khaled de Arabia Saudita, al concluir su gira por seis

países del Medio Oriente. Vance discutió con el monarca las perspectivas de la paz árabe-israelí y la posibilidad de que los precios del petróleo sean congelados.